

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(03)/ST/8
10 septembre 2003

(03-4738)

CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE
Cinquième session
Cancún, 10 - 14 septembre 2003

Original: français

FRANCE

Déclaration de M. François Loos
Ministre délégué au commerce extérieur

Je veux remercier nos hôtes du gouvernement mexicain et de la ville de Cancún qui ont chaleureusement organisé notre accueil. Ils nous offrent ainsi les meilleures conditions pour nous permettre de prendre ici les décisions nécessaires pour assurer la reprise de l'économie mondiale, en concrétisant les orientations de Doha.

Il y a plus de 20 ans ici même à Cancún, pays du Nord et du Sud avaient engagé un dialogue pour construire un monde plus équilibré. Ces ambitions n'ont malheureusement pas été satisfaites. Les pays les plus pauvres sont restés à l'écart du commerce international et donc de la croissance.

La diversité de nos cultures enrichit les échanges. Elle doit être préservée car les biens culturels ne sont pas des marchandises comme les autres. La France a d'ailleurs souhaité qu'une convention internationale dans le cadre de l'UNESCO consacre la légitimité de ce principe.